



MARKT ALLHAU

VORORT



BUCHSCHACHEN

Volkspartei Markt Allhau - Buchschachen

Vor einem Monat angekündigt und bereits umgesetzt!

Vor einem Monat kündigte Bürgermeister Joachim Raser an, dass er für **SICHERHEIT** mehr tun wird. Nun wurden erste Maßnahmen umgesetzt.

Bürgermeister Joachim Raser: „*Nur ein Bürgermeister, der zuhört, kennt die Anliegen der Gemeinde und kann erfolgreich für Markt Allhau und Buchschachen arbeiten!*“



Im Gemeindegebiet von Markt Allhau und Buchschachen wurden in den letzten Wochen auf vielen gefährlichen Straßenabschnitten Bodenmarkierungen angebracht. Diese sollen auf Gefahren hinweisen.



An einigen unübersichtlichen Stellen wurden Verkehrsspiegel angebracht. Das Anbringen dieser ist unseren Bürgerinnen und Bürgern ein großes Anliegen.



Unsere mobilen Geschwindigkeitsanzeigen werden alle 2-3 Monate an anderen stark frequentierten Stellen umgestellt. Mit den Tafeln zur Geschwindigkeitsanzeige wurden bereits gute Ergebnisse zur Reduzierung der Geschwindigkeit erzielt.





SICHERHEIT



Im Bereich der Schulgasse ist die Straße sehr desolat. Es gibt zwischen dem NMS Eingang und der Hartbergerstraße keinen Gehsteig. Täglich benützten viele Schüler diesen Weg. Bgm. Joachim Raser erwähnte dies beim Gespräch mit dem Landeshauptmann und wies auf die Gefahren hin. Daraufhin wurden ihm Bedarfszuweisungen in Höhe von €100.000 zugesichert. Auf Antrag des Bürgermeisters wurde im Gemeinderat die Umsetzung des Straßenprojektes in die Wege geleitet. Im Zuge der Neugestaltung der Straße soll auch die Straßenbeleuchtung getauscht werden. Die Sicherheit der Kinder ist unseren Bürgerinnen und Bürgern und auch ihm ein großes Anliegen.

An ungeregelten Kreuzungen wurden Vorrangtafeln aufgestellt.



Bäume, Sträucher und Hecken, welche die Verkehrssicherheit, insbesondere die freie Sicht über den Straßenverlauf oder auf die Einrichtungen zur Regelung und Sicherung des Verkehrs beeinträchtigen, wurden in beiden Ortsteilen zurückgeschnitten.



Im Eingangsbereich des Lehrerwohnhauses wurden Stolperstellen und das Vordach saniert. Sicherheit für unsere Mieter ist wichtig!

Laufend werden die alten Straßenlampen auf neue LED Technologie ausgetauscht. Zukünftig werden immer wieder ganze Straßenzüge umgestellt.



Am Pfingstmontag den **06.06.2022** findet das diesjährige „Anrad'In statt.“



In Kooperation mit dem ÖAMTC konnte ein Zeichen in Sachen Verkehrssicherheit gesetzt werden. Anfang Juli findet ein E-Bike Kurs in Markt Allhau statt.

ÖAMTC | E-BIKE KURSE

3-stündiger Gratis-Kurs mit ÖAMTC-Trainern

